

Editorial

Los 25 años de IUS ET VERITAS

*“La mayor gloria no es nunca caer,
sino levantarse siempre”*
Nelson Mandela

Recuerdo cuando hace dos años, escuché en mi primera Asamblea aquella frase que marcó el resto de mis días dentro de la Asociación: “Los 25 años de IUS ET VERITAS”. En ese momento veía tan lejano dicho momento que apenas le presté importancia, sin imaginar que me convertiría en quien asumiría la gran responsabilidad de ser el líder de la Asociación en sus Bodas de Plata. Es por este motivo, que estas cortas líneas van dedicadas para cada una de las personas que pasaron por nuestra Asociación y aportaron tantas horas de trabajo y esfuerzo, logrando que hoy podamos sentirnos orgullosos de ser los mejores del país.

En 1990, un grupo de jóvenes estudiantes de Derecho decidieron emprender un pequeño proyecto. Elaborar una revista multitemática, con el sueño de que algún día dicha publicación llegase a ser un referente en el mundo académico, sin siquiera pensar que su legado trascendería de generación en generación hasta nuestros días. Con los años, la Asociación fue emprendiendo nuevos retos. Luego de la revista, nacieron los primeros eventos, los libros temáticos, los cursos, el portal web. Asimismo, su número de miembros fue creciendo poco a poco, llegando hoy a conformar esta gran familia más de 400 Miembros Extraordinarios, quienes son algunos de los más exitosos juristas en nuestro país y en el extranjero.

Es así como IUS ET VERITAS ha logrado convertirse actualmente en la única Asociación de estudiantes con una revista con tantas acreditaciones internacionales, en organizar los eventos y cursos internacionales más grandes del país, en llevar la cultura jurídica al interior del país, así como otros grandes éxitos y reconocimientos. Muchos se preguntarán cómo es que un simple grupo de jóvenes puede lograr cumplir año a año cada una de sus metas y hacer realidad lo que a primera vista parece imposible. Creo que el secreto de IUS ET VERITAS se encuentra en la diversidad de sus miembros.

Nuestra Asociación congrega a estudiantes con perfiles muy distintos: destacados académicos, especialistas en la organización de eventos, expertos en las ventas, hábiles relacionistas públicos, entre otros. La riqueza de la Asociación se encuentra en la posibilidad de conocer personas con distintas habilidades, lo cual permite encontrar una gran versatilidad para poder realizar con éxito sus diferentes proyectos. Sin embargo, a pesar de que sus miembros puedan tener distintas formas de ser y de pensar, todos se encuentran unidos por un mismo sentimiento, un cariño por IUS ET VERITAS que se plasma en el deseo que los sueños de sus miembros rompan cualquier límite.

A veces es muy difícil poder explicar lo que uno siente por la Asociación. Por un lado, cuando uno es parte de ella, sabe que *IUS* es sinónimo de esfuerzo, cansancio y sacrificio. Por la cabeza de muchos pasa la idea de que probablemente las cosas serían más simples sin las largas Asambleas, las amanecidas para cumplir con los pendientes que se asignan o las discusiones con nuestros padres, amigos y hasta enamorados. Sin embargo, el tiempo en la Asociación me ha enseñado que en aquellos momentos en los cuales ya no quedan energías, en los cuales parece que por fin hemos caído, la pasión por IUS ET VERITAS nos brinda la fuerza necesaria para salir adelante y lograr que las situaciones más difíciles sean una oportunidad para que esta gran familia llegue más alto.



La experiencia que me tocó vivir como Director Ejecutivo y a toda la Asamblea en sus 25 años no ha sido fácil, pero me siento orgulloso de todo lo que hemos podido lograr en base a la dedicación que nos caracteriza. Quiero agradecer a cada una de aquellas personas de la Asociación que me brindaron su apoyo en los momentos más difíciles, a cada Miembro Extraordinario que colaboró para que nuestra Fiesta en el Westin Lima Hotel sea un éxito, a mi padres por siempre alentarme en cada nuevo proyecto y a nuestros nuevos miembros, quienes nos llenan de esperanza y que hacen que estemos seguros de que sabrán tomar las riendas de la Asociación y ser los líderes del mañana. Y sobre todo, gracias IUS ET VERITAS, gracias por permitirme llevarme tantas enseñanzas, conocer a personas tan importantes en mi vida, por llevarme a conocer el amor y aprender a ser un líder.

¡Felices 25 años IUS ET VERITAS!

Raúl Humberto Feijóo Cambiaso

Director Ejecutivo